

Senioren besuchen Tierpark Sababurg

HÖXTER (WB). Die Seniorinnen und Senioren von der Aktion Silberfisch und der Seniorengemeinschaft Höxter machen am Montag, 26. September, gemeinsam einen Tagesausflug zum Tierpark Sababurg. Um 11.30 Uhr fahren sie mit einem modernen Reisebus ab dem Haus Neue Straße 15 los. In einem urigen Restaurant mit altem Gemäuer gibt es ein Mittagessen. Von da aus geht die Fahrt zum Tierpark weiter. Hier erwartet die Ausflügler der Tierpark-Express, um sie in einer großen Runde durch den Tierpark, an den vielen Tieren vorbei zu fahren. Das Organisation-Team freut sich mit allen Teilnehmern auf den Tag, heißt es.

